BikeTheRock Newsletter 04.03.2005

Heubach gibt Gas: Noch 60 Tage bis zum Spektakel am 30.04./01.05.2005 Das 5. BiketheRock tanzt und springt und singt



Es verspricht ein prächtiges Mountainbike-Spektakel zu werden, das Heubacher "BiketheRock"- Festival. Die Bike-Enthusiasten am Albrand haben für den 30. April und 01. Mai wieder ein facettenreiches Wochenend-Programm zusammengestellt. Dass zum zweiten Bundesliga-Lauf 2005 wieder absolute Top-Piloten auftauchen werden, davon kann man ausgehen. Schließlich hat sich das Event unter der Ruine Rosenstein – im Volksmund "Rock"

genannt – mit großartiger Kulisse und lebendiger Atmosphäre auch international schon einen guten Namen gemacht. Der spektakuläre Rundkurs mit dem brutalen Anstieg wurde weiter aufgepeppt. In den Down-Hill werden zusätzliche Schwierigkeiten eingebaut.

Um den Top-Act Cross-Country-Bundesliga fügen sich viele Bausteine zu einem ganzen Festival-Wochenende. In der Expo-Area gibt es für Jeden was zu sehen. Sportlich gehört der Samstag den Hobby-Bikern, die in Heubach nicht nur herzlich willkommen sind und sogar auf dem Freibad-Gelände kostenlos campieren können. Für Freaks gibt es eine "Oldtimer-Bike-Ausstellung", die versucht 25 Jahre Mountainbike-Geschichte zu beschreiben. In Kooperation mit dem Magazin Bikesportnews wurden interessante Exponate zusammen getragen. Am Samstag gibt es den eigens komponierten BiketheRock-Song 2005 zu hören. "Too late" heißt das Stück.

Never too late ist es für eine echt brodelnde Stimmung. Die SWR-3-Dancenight hat die letzten beiden Jahre für ein brechend volles Zelt gesorgt und wird das Party-Volkuch an diesem 30. April anlocken. In das kompakte Wochenend-Programm gehört auch eine Guggemusik, die "Heubacher Mondstupfler", die am Samstag von Six to Nine für Stimmung sorgt. Nach dem letzten Rennen am Samstag zeigen die "Funky Bike Boys" mit ihrer Trial-Show, dass man mit dem Mountainbike auch noch ganz andere Dinge anstellen kann, zum Beispiel Springen.